
 

 

 

 

 

Erstes Leipziger Baby des Jahres 2024 im St. Elisabeth-Krankenhaus zur Welt gekommen 

 

Das Leipziger Neujahrsbaby erblickte um 1:10 Uhr am 1. Januar in unserem Krankenhaus das Licht 

der Welt. Mehr kann aber nicht verraten werden, da die frisch gebackenen Eltern keine weiteren 

Informationen über sich und ihr Neugeborenes veröffentlicht wissen wollen. 

Insgesamt gab es im letzten Jahr im St. Elisabeth-Krankenhaus 1.984 Geburten und 1.990 Babys, was 

einen Rückgang zu den Vorjahren markiert. Dieser so genannte „Post-Wende-Knick“ zeigt sich 

deutschlandweit in sinkenden Geburtenzahlen. Dennoch zählt das St. Elisabeth-Krankenhaus neben 

der Uniklinik Leipzig zu den geburtenstärksten Kliniken Mitteldeutschlands.  

Zudem befindet sich unser Haus derzeit im Zertifizierungs-Prozess zur „Babyfreundlichen 

Geburtsklinik“ (Umsetzung eines bindungs- und stillfreundlichen Ansatzes nach internationalen 

Vorgaben von WHO und UNICEF) und steht damit für eine konsequente Eltern-Kind-Bindung. 

Sollten Sie sich für eine Geburt in unserem Krankenhaus interessieren, begrüßen wir Sie gern alle 

zwei Wochen donnerstags in unserem Konferenzzentrum. Termine finden Sie auf unserer Website 

unter „Kreißsaalführung“ 

 


